



Dans un angle de la salle une photo du Père André qui préside toujours aux destinées du Cadet's Circus.

Studium et assurer la formation théologique des frères en formation. L'enseignement magistral est dispensé au cours de sessions intensives qui se déroulent au tout début d'année au Centre Sèvres à Paris et les suivantes dans un monastère.

Fr. Hermann a suivi la 1^{re} session au Centre Sèvres au mois de septembre et la seconde à l'abbaye de Limon. Chaque étudiant est accompagné par un tuteur; c'est le fr. Benoît qui assure cette responsabilité auprès du fr. Hermann.

Le fr. Martin vient d'être ordonné diacre : il s'initie au ministère en accompagnant le fr. Erwan dans l'aumônerie des hôpitaux de Bayeux et rejoint une semaine par mois le séminaire de Caen pour les

sessions diaconales où il retrouve sept autres séminaristes en stage en paroisse; c'est le Père Guy Leroux qui est responsable de cette «année diaconale».

LE « CADET'S CIRCUS » ET MONDAYE

En 1927, le Père André Regnault, prémontré de Mondaye et curé d'Etrechy au sud de Paris, fonde le Cadet's Circus.

Préoccupé de l'évangélisation des jeunes, le Père André modifie le patronage traditionnel. Il veut donner aux garçons et aux filles le sens de l'effort s'appuyant sur le goût du risque et de la réussite; sans oublier la référence au Christ Aussi l'entraî-



Les jeunes du Cadet's Circus qui ont donné le spectacle.

nement sportif tient-il une grande place dans la préparation des numéros d'acrobatie ou de voltige. L'orchestre amateur étant aussi formé par des jeunes de la région. Ce cirque amateur continue sur cette lancée.

Pour le 800^e anniversaire de l'abbaye, une trentaine de jeunes accompagnés d'adultes chevronnés, ont animé un spectacle gratuit à Tilly-sur-Seulles, proche de Mondaye.

300 personnes, dont la moitié de très jeunes enfants, ont applaudi les numéros acrobatiques, les sauts en monocycle et surtout les clowns. L'un d'entre eux était la cheville ouvrière de ce lien renouvelé avec l'abbaye qui devrait se poursuivre.

ÉVÉNEMENTS COMMUNAUTAIRES

A la fin du mois d'août, en raison de la vigilance que nécessite son grand âge, et à l'occasion de

la retraite communautaire, fr. Adrien quitte le prieuré Sainte-Anne de Bonlieu pour être installé définitivement à l'abbaye.

Début novembre, après une première année de ministère presbytéral, fr. Philippe quitte également le prieuré de Bonlieu (au regret de nombreux paroissiens) pour rejoindre celui de Saint-Pierre à Caen, tandis que fr. Evermode (qui vient d'obtenir la nationalité française) part renforcer la communauté du prieuré de Conques où il aura, entre autres charges, la responsabilité de la librairie et la fonction de chantre.

Le vendredi 30 août, à l'issue de notre retraite communautaire, en présence de ses parents, de quelques amis et de la quasi totalité des frères de la canonie, fr. Matthieu a fait profession simple.

Le dimanche 27 octobre, au cours de la messe paroissiale à l'abbaye, Monseigneur Maillard, évêque de Laval, a ordonné diacre en vue du sacerdoce,